

Jungen 19 Bezirksklasse Vorrunde

TV Rottenburg : TTG Sonnenbühl
Samstag, 08.10.2022, 15:30 Uhr

TV Rottenburg siegt gegen TTG Sonnenbühl

Großer Jubel herrschte am Samstagnachmittag beim Heimteam vom TV Rottenburg, als Oliver Selivanov sein Einzel gewinnen und damit den 6:2-Sieg gegen die Gäste der TTG Sonnenbühl sicherstellen konnte. Eine gute Leistung zeigten an diesem Tag Lorenz und Selivanov, die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel siegreich gestalteten. In ihrem 3. Saisonspiel waren die Gastgeber vom TV Rottenburg ersatzgeschwächt angetreten, was sie aber trotzdem nicht davon abhielt, zwei Punkte in der heimischen Halle zu behalten. Das Spiel war nach unter 2 Stunden beendet. Auch die Zahl von 4 Fünf-Satz-Spielen zeugt von großem Kampf.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Betrübt über ihre 2:3-Niederlage gegen Fauser / Schanz waren Bungeroth Olmos / Welte, obwohl sie alles gegeben hatten. Lorenz / Selivanov überzeugten im Doppel gegen Maier / Fink, das sie ohne Satzverlust siegreich gestalteten und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnten. Da gab es nichts zu rütteln. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Erik Lorenz hatte im Einzel gegen Robin Maier am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Zähler für das Team bei. Oliver Selivanov konnte Tim Fauser in einem dramatischen Spiel und großer Aufholjagd trotz eines 2:0-Satzrückstandes noch besiegen und somit einen Zähler für das Team beitragen. Wenig später ging es beim Spielstand von 3:1 weiter, als das untere Paarkreuz sich gegenüberstand. Beim anschließenden 3:0-Erfolg gegen Max Fink zeigte Marc Bungeroth Olmos seinem Gegner die Grenzen auf. Lange dagegenhalten konnte Paul Welte beim 2:3 gegen Janis Schanz. Das Spiel, das bereits von der Papierform als umkämpft erwartet werden konnte, verlor Welte dennoch im 5. Satz. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Schanz mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten ins Ziel brachte. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 4:2. Einen eher schnellen Punkt für sein Team holte indessen Erik Lorenz beim 3:0 gegen Tim Fauser. Oliver Selivanov gelang es Robin Maier zu bezwingen – das extrem enge Duell endete erst im Entscheidungssatz. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Selivanov zu Ende ging. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 6:2 beendet.

Durch diesen Sieg hat der TV Rottenburg nun 2 Saison-Siege, eine Niederlage bei 0 Unentschieden auf dem Konto, während die TTG Sonnenbühl nach der Niederlage jetzt 0 Saison-Siege, 2 Niederlagen bei 0 Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den SV Weilheim (TV Rottenburg) bzw. gegen den TB Metzingen (TTG Sonnenbühl).

Statistik:

TV Rottenburg

Doppel: Bungeroth Olmos / Welte 0:1, Lorenz / Selivanov 1:0

Einzel: E. Lorenz 2:0, O. Selivanov 2:0, M. Olmos 1:0, P. Welte 0:1

TTG Sonnenbühl

Doppel: Fauser / Schanz 1:0, Maier / Fink 0:1

Einzel: T. Fauser 0:2, R. Maier 0:2, J. Schanz 1:0, M. Fink 0:1